

Sambung Rasa Direktur Keuangan & Manajemen Risiko Perhutani Bagikan Sembako Pada Penyadap KPH Lawu Ds

Salsa - SURABAYA.HALUANINDONESIA.COM

Aug 25, 2024 - 14:43



Lawu Ds - Perhutani (23/08/2024) Sambung Rasa dan Silaturahmi Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko Perhutani kunjungi penyadap getah pinus wilayah kerja Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds untuk memberikan paket sembako dan Jalin Silaturahmi di Petak 82 b Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Guyangan Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Ponorogo Barat, pada Kamis (22/08/2024).

Sekaligus memberikan tali asih kepada Takmir Masjid Darut Taqwa Dukuh Bolo Desa Senepo Kecamatan Slahung Ponorogo.

Dalam kesempatannya, Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko Sandy Mukhlisin di dampingi Kepala Divisi Regional Jawa Timur Wawan Triwibowo menyampaikan terima kasih kepada jajaran petugas lapangan dan para penyadap yang telah berupaya dan terus berusaha untuk memperoleh hasil yang terbaik.

Tetap semangat untuk tumbuh dan berkembang. Ia berharap dengan kerja keras dan kerja sama dapat membuat Perhutani terus bertumbuh juga berkembang secara berkelanjutan. Tetap semangat, selalu kompak.

Sandy Mukhlisin berpesan agar semua jajaran, baik karyawan Perhutani maupun penyadap, untuk lebih optimal lagi dalam bekerja. Ia juga menghimbau agar para Petugas untuk meningkatkan kepedulian dan membangun kebersamaan untuk mencapai target yang telah ditetapkan.

“Bantuan sembako merupakan salah satu bentuk kepedulian [Perhutani](#) kepada para penyadap getah pinus, semoga bermanfaat dan menjadi penyemangat untuk terus bekerja”, tutup Sandy

Sementara itu, Kepala KPH Lawu Ds Adi Nugroho mengucapkan terima kasih kepada Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko yang telah berkunjung untuk pertama kali ke wilayah kerjanya, yang mana memotivasi KPH Lawu Ds untuk terus bekerja lebih maksimal.

“Semoga kita dan para penyadap selalu diberikan kesehatan dan tetap semangat, sehingga terus bisa membantu dalam pencapaian target produksi di bidang sadapan getah pinus. Kami terus mencoba untuk tumbuh dan berkembang”, tutup Adi.

Sementara itu, Katiman selaku perwakilan Penyadap sekaligus Sebagai Ketua Kelompok Sadap (KTS) menuturkan bahwa para penyadap merasa senang atas kepedulian dari pihak Perhutani dengan memberikan paket sembako tersebut.

Ia menyebutkan bahwa pihaknya akan turut mengusahakan untuk mencapai target produksi getah pinus dan siap ikut ciptakan slogan untuk tumbuh dan berkembang, Perhutani Jaya masyarakat sejahtera, hutannya tetap lestari. @Red.